

## Crece 4.8% creación de empleos mineros (Reforma 08/08/18)

Crece 4.8% creación de empleos mineros (Reforma 08/08/18) Verónica Gascón Cd. de México (08 agosto 2018).- Después de cinco años de estancamiento, la creación de nuevas plazas en el sector minero empezó a recuperarse y creció 4.8 por ciento el año pasado, lo que corresponde a 16 mil 854 empleos, advirtió la Camimex. Los salarios en este sector son de los mejor pagados a diferencia de otros sectores de la economía, ya que asciende a unos 14 mil pesos mensuales, en el caso de un trabajador minero, de acuerdo con la Cámara. En tanto que un egresado de Ciencias de la Tierra (o carreras afines) logra emplearse con percepciones superiores a 16 mil 700 pesos mensuales en promedio, comparado con el salario promedio nacional de 11 mil 234 mensuales para recién egresados, dijo la cámara. "La minería ofrece salarios 32 por ciento superiores al promedio industrial en los lugares donde opera", según Camimex. Actualmente son más de 2 millones 200 mil personas quienes laboran de manera directa e indirecta en la minería. Hasta mayo, la industria de la extracción es el segundo sector que más crecimiento ha tenido, después de la construcción. Datos de Manpower aseguran que se generaron 6 mil 934 puestos en los primeros cinco meses del año, esto es 5.5 por ciento más que el mismo periodo del año pasado. "El crecimiento del sector está por arriba del promedio nacional. Los sectores que han crecido más que la minería es construcción, con 6.1 por ciento. "El segundo es la industria extractiva y el tercero el de la transformación, que tiene 3.5 por ciento", señaló Héctor Márquez, director de mercadotecnia de Manpower. Afirmó que el ritmo de la creación de empleos es positivo excepto para los trabajadores del campo y la industria eléctrica.